

Ibagué, 18 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2524

Alcaldía atendió emergencia por deslizamiento de tierra en la vereda Potrero Grande

Luego de un grave derrumbe, maquinaria amarilla de la Administración Municipal habilitó tramo afectado.

Durante la madrugada de este lunes, la Alcaldía de Ibagué atendió una emergencia en la vereda Potrero Grande parte alta, tras el fuerte deslizamiento de tierra que causó el cierre vehicular en el sector, dejando a esta población incomunicada.

“De manera inmediata la Alcaldía de Ibagué, a través de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural reaccionó de manera inmediata para atender esta emergencia, realizando la remoción del derrumbe y habilitando completamente el tramo”, indicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Finalmente, se envía parte de tranquilidad a la ciudadanía durante la temporada de más lluvias frente a la atención de emergencias, ya que la Administración Municipal está dando atención inmediata a los hechos.